

# Natural SWEDISH PAINT



Die natürliche  
Schweden-Farbe

## Natural Swedish Paint

Traditional Swedish paint is used in Sweden and Latvia since XVII and XVIII century to the present day. The Swedish paint is intended for painting unplanned wooden surfaces, outbuildings, fences and roofs of wood chips and for painting the wooden facades of residential buildings. Environmentally friendly paint, painted surfaces "breathe". Components of the Swedish paint protect wood from rot and mildew, paint preserves the surface. The paint must be applied on the surface only once, the surface does not need any preliminary preparation, except removing dust, old paint, mould and other dirt. Paint is also suitable for painting mineral surfaces, filling and priming are not required. Natural pigments contained in the paint, resist fading. The paint is suitable for both exterior and interior works.

**Application:** Apply the Swedish paint with a paint brush, with wide movements, rubbing the paint into wood pores and cracks till they are filled. Be sure not to leave any unpainted areas, as in the subsequent painting it is very hard to get a smooth surface. It is recommended to do the work when the weather is cloudy, windless - then the paint will dry slowly and have better contact with the surface. Paint is not intended for painting window frames and doors.



**Drying time:** 2 - 6 hours, depending on painting conditions.  
**Consumption:** 4 - 6 m<sup>2</sup>/l depending on absorbency of the wood.

**Safety:** Paint is non-flammable and harmless to human health.

**Cleaning of tools:** Tools and hands are to be cleaned with water.

**Components:** Natural linseed oil, varnish, rye flour, iron sulphate, sodium chloride, natural pigments.

## Die natürliche Schweden-Farbe

Die natürliche Schweden-Farbe wird in Schweden und in Lettland von den XVII und XVIII Jahrhunderten bis heute genutzt. Die Schweden-Farbe ist für das Streichen der nicht gehobelten Oberflächen geeignet, es ist auch für das Streichen der Wirtschaftsgebäuden, der Zaunen, der Spanendächer und der Fassaden der Wohnhäuser geeignet. Die Farbe ist ökologisch unschädlich, die gestrichene Oberfläche „atmet“. Die Verbindungen der Schweden-Farbe schützen das Holz vor dem Modern und vor dem Schimmel und konservieren die Holzoberfläche ein. Die Oberfläche ist mit dem Schweden-Farbe nur einmal anzustreichen, die Oberfläche braucht keine vorherige Vorbereitung, außer der Entfernung vom Staub, von der alten Farbe, dem Schimmel und sonstigen Schmutz. Die Farbe ist auch für das Streichen der Mineral-Oberflächen geeignet, das Spachteln und die Grundierung der Oberfläche ist nicht notwendig. Die naturalen Pigmente der Farbe sind verbleichensfest. Die Farbe ist für das Nutzen sowohl in den Innenarbeiten, als auch in den Außenarbeiten geeignet.

**Nutzen:** die Schweden-Farbe ist mit einem Malerpinsel aufzutragen. Die Farbe auf die Oberfläche mit weiten Schwingungen auftragen und einreiben, damit die Poren und die Rissen der Holzoberfläche befüllt wären. Man muss befolgen, damit die unbestrichene Stellen nicht hinterbleiben, weil nach einem späteren Streichen dieser Stelle, die



**Natural Swedish Paint especially is intended for unpolished wooden surfaces. It is possible to purchase various shades, please contact "STAFOR EKO" ltd.**

**Die natürliche Schweden-Farbe ist besonders für die ungeschliffene Holzoberflächen geeignet. Es ist möglich, unterschiedliche Färbungen anzuschaffen, wenden sie sich bitte an „STAFOR EKO“ GmbH.**

Oberfläche nicht mehr glatt wäre. Für das Streichen wird bewölkerter Himmel ohne den Wind bevorzugt, dann wird die Farbe langsamer trocknen und sich mit der Oberfläche besser verbinden. Die Farbe wird nicht für das Streichen von Fensterrahmen und der Türen geeignet.

**Trocknungszeit:** 2-6 Stunden, ja nach den Bearbeitungsumständen des Holzes.

Verbrauch: 4 - 6 m<sup>2</sup> /l je nach der Aufsaugfähigkeit des Holzes.

**Sicherheit:** die Farbe ist nicht brennend und ist für die Gesundheit unschädlich. Die Reinigung der Instrumenten: die Instrumente und die Hände mit dem Wasser waschen.

**Enthält:** das natürliche Leinöl, das Firnis, den Roggenmehl, den Eisenvitriol, den Natriumchlorid, die naturalen Pigmente.

